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1 風力発電所の稼動後について 山 戸  孝 

2 上関大橋寸断時の想定は 山 戸  孝 

3 小中学校へのエアコン設置について 岩 木 和 美 

4 災害に強いまちづくりに取り組んでは  清 水 敏 保 

5 町内小中学校の今後について  清 水 敏 保 

６ 農水産業への従事を計画する人への支援制度について  山 根 善 夫 
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一般質問通告書 

平成３０年第４回上関町議会定例会（１２月） 

 

◆質問者１ 山 戸  孝 

質問事項 質問要旨 

１.風力発電所の稼動後に 

ついて  

 

 

 

 

 

①毎月の発電量を「町の広報」「町のホームページ」等

に掲載するなど、町民への理解を深めてもらうための

対応を検討しているか。 

②住民から振動や騒音などの苦情が出た場合の対応に

ついて 

③この事業で確保した財源の活用方法について 

２.上関大橋寸断時の想定は  ①上関大橋を経由している長島側へのインフラの種類

は。また大橋以外の経路は。 

②上関大橋が通行不能になり、各種インフラに支障が

出た場合どのような状況が想定されるか。 

③その際の役場職員の行動や水の供給、移動手段の確

保などのマニュアルは作成しているのか。 

◆質問者２ 岩 木 和 美 

質問事項 質問要旨 

１.小中学校へのエアコン設

置について 

  児童、生徒の安全・健康を守るための猛暑対策は緊

急の課題とし、エアコン設置の工事費に対して予算

の１/３を国が補助するとした。残りの２/３の財源

については、町の予算から捻出する必要があり補正

予算に計上されている。初期費用や維持費を踏まえ

て、設置工事の開始、設定温度についてどのように

お考えかお尋ねしたい。 

◆質問者３ 清 水 敏 保 

質問事項 質問要旨 

１.災害に強いまちづくりに

取り組んでは  

 

 

  １０月２２日、大型貨物船が大島大橋の橋梁に衝突

し、水道管や光ファイバーケーブルなどを切断する

事故が発生し、島民の生活に大きな支障が出た。上

関大橋でこのような事故が発生したらどうなるのだ

ろうか。高齢者の多い本町では、できるだけ早く解

決できる具体的な対策を取っておくことが必要では

ないだろうか。町民と行政が一体となって「災害に

強い上関」を目指して取り組みを始めていくべきだ

と考えるが如何か。 
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２.町内小中学校の今後に 

ついて  

①本町は学校給食費の半額助成、保育料の負担軽減な

ど子育て支援が充実しているが、若い世代の人口は激

減、児童・生徒も減少しているのが現状である。この

問題は本町にとって重要な課題で、今後どのようにし

ていくのか対策を考えていく必要がある。児童・生徒

の減少についてどのようにお考えか、またその対策に

ついてお尋ねしたい。 

②祝島小学校の再開について、どのように進んでいる

のか、また、今後の日程についてお尋ねしたい。 

◆質問者４ 山 根 善 夫  

質問事項 質問要旨 

１. 農水産業への従事を計

画する人への支援制度につ

いて 

農業、漁業を目指したいと真剣に考えている人に対

し、国・県あるいは町の支援制度はどのようなものが

有るのか。また、それらを利用したい場合の相談窓口

はどこになるのか合わせてお伺いしたい。 


